

Sujet : [INTERNET] Crématorium animalier Finistère

De : violaine Woinson

Date : 28/12/2022 19:25

Pour : pref-consultation@finistere.gouv.fr

48

Bonjour

Je défends ce projet j' ai assister à reunion de présentation du projet sur ma commune et j avoue que celui-ci m'a intéressée car en effet je me suis vue confrontée au problème du "départ" d un animal..et quand on vit en appartement il n y a pas beaucoup de choix pour dignement accompagner son animal..de plus je ne conçois pas de faire 5 heures de route avec mon animal décédé à mes côtés en voiture pour le faire incinéré...dans le Morbihan..

Cela n est pas pensable...pour un propriétaire c est emotionnelle trop difficile de conduire dans de telles conditions..

Cet équipement est devenu indispensable au même titre que les êtres humains et doit répondre à une attente de proximité en locale.

Merci de permettre à ce projet de voir le jour.

Cordialement

Vwoinson